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O vereador que esta subscreve, vem respeitosamente, depois de ouvido o plenário,
que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal o seguinte Pedido de Providência:

 

Que o Poder Executivo notifique a empresa responsável pela reforma do calçamento da
Rua São José, haja vista que num curto período após a entrega da obra o calçamento já
apresenta vários problemas em sua estrutura.

 

Em se tratando de providência  possível  e  que reflete o  anseio  comunitário,  espero e
conto com o voto favorável dos meus pares de Edilidade.

 

Ubaporanga – MG, 11 de fevereiro de 2022.

 

 

 

Feando Valeriano da Silva

Vereador – PV

 

 


